



学校だより 第4号 大宜味村立大宜味小学校 令和5年5月 | 2日(金)

発行者:校長 平良智

## 行ってきました~!春の遠足!



2日(火)春の遠足で、本部町にある八重岳「桜の森公園」に行ってきました。その日は、子供達の願いが叶い、絶好の遠足日和となりました。屋外でのイベントは久しぶりでしたが、子供達の明るく笑顔いっぱいの表情がとても印象的でした。

まず、公園に着いたら児童会主催の「1年生を迎える会」が行われました。公園のステージから6年生のお兄さん、お姉さんに手をひかれ少し照れくさそうな1年生!みんなの大きな手拍子の中入場してきました。会の中では、6年生と手繋ぎリレー、全児童を交えての「ハンターゲーム」、5年生からは手作りの風車をプレゼントされ大満足の1年生でした。最後には一人一人が自分の夢を皆の前で発表し、大きな大きな拍手をもらっていました。

児童会の皆さん、全校児童のみなさんとても楽しい、心温まる企画となりました。ありがとうございます。

迎える会の後も、同級生、異学年と楽しく、のびのび遊ぶ大宜味っ子でした!保護者の皆さんにおかれましては、朝早くからのお弁当づくりありがとうございました。お昼ごはんは、満面の笑顔がいっぱい、いっぱい広がっていましたよ!



